

LOISIRS À GUÉNANGE

Tout schuss

- VU 16 FOIS
- LE 04/03/2018 À 05:00



Photo HDPhoto RL

Pour les 11/13 ans qui n'aiment pas le foot et qui n'ont donc pas participé au tournoi interquartier, Rachid Hiba Educateur au club de prévention spécialisé de Guénange (Apsis Emergence) les a emmenés passer un week-end de ski à la Bresse. Et là ils ont bénéficié d'un enneigement maximum et ont dévalé les pistes comme des skieurs professionnels. Un séjour identique est programmé la semaine prochaine pour les 13/14 ans qui piaffent déjà d'impatience.